

高根沢町立東小学校

教育目標

- 自ら学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子

学校だより

# ひがし



第10号

令和6年12月25日発行

本校ホームページのQRコードです。ご活用ください。

👉 もお願いいたします。



## 地域の「チカラ」



東小学校では、「学校支援地域本部（もちのき応援隊）」により、教育活動を活性化させたり深化させたりするとともに、子供たちにとって過ごしやすい学習環境づくりに努めています。これは、東小学校の特色ともいえます。学校だけでは、手が届かないところも、地域のボランティアの方々による「チカラ」で様々なことができています。

また、ボランティア登録をなさってなくても、地域の方々は、教育活動に協力してくださったり、登下校の見守りをしてくださったりしています。

本校児童も地域の方を見習って、ボランティア活動ができる場を設定すると、たくさんの児童が参加して、東小のため、みんなのために働いています。

### 授業支援



### 環境整備・その他の活動



### 児童によるボランティア



ボランティアさんのおかげで、いろいろなことを学ぶことができました。生活しやすくなったりしています。いつも、私たち・東小のためにありがとうございます。

# 各学年からのお知らせ・連絡等

【全学年共通】



## ○冬季休業日について

祝日を含め、12月26日(木)～1月7日(火)の13日間お休みとなります。冬休みの過ごし方については、別紙文書のとおりです。学校でも指導を行いましたが、けがや事故のない、有意義な冬休みとなりますよう願っています。冬休みならではの行事に参加したり、家族の一員としての役割を果たしたりできるとよいと思います。

学習課題については冬休みセット(青い袋)が配付されます。年末年始は忙しいと思いますので、計画的に学習を進めることができるよう、アドバイスをよろしくお願いいたします。

	全員が必ずやる課題	やりたい人がやる自由課題
全 学 年	<ul style="list-style-type: none"><li>・自主学習</li><li>・ファミリー読書</li><li>・道徳ファミリーデー</li><li>・新年のめあて</li><li>・なわとびカード</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>・理科研究</li><li>・書初め</li><li>・体力づくり</li><li>・作品づくり(絵・工作・手芸など) など</li></ul> <p>※書初展に出品する場合には、出品料が50円かかりますので、作品と一緒にご提出ください。</p>

※自主学習については、学年担任よりお子様を通して取り組む内容の説明があります。

## ○1月8日(水)の持ち物 ※全学年4時間授業 13:10下校(給食あり)

- ぞうきん2枚
- 冬休みの宿題
- 作った作品(ある人)
- 図書室から借りた本
- 上履き
- 体育館シューズ
- 歯磨きセット
- 清掃用髪かぶり
- 連絡帳・連絡袋
- 体操着
- 赤白帽子
- 水曜日の授業の用意
- 冬休みに持ち帰ったもの

※冬休みに持ち帰ったものは、授業で使う曜日に合わせて持ってくればよいです。



## ○学力検査があります

1月23日(木)に2年生から6年生は学力検査を実施します。2校時に国語、3校時に算数を行います。それに先駆け、1月10日(金)～1月17日(金)は家庭学習強調週間となります。1年間の総復習を行い、検査では力が十分に発揮されるよう指導していきますので、家庭学習のご協力をお願いいたします。



### 【第1学年】○素敵な作品が、たくさん完成しました！

図工の時間に、滑る仕組みをつくって、イメージに合った飾りつけをする「スルスルビューン」という学習を行いました。サンタさんの形にしたり、飛行機や車などの乗り物にしたりして、たくさん作品を作りました。生活科の学習では、秋のおもちゃ作りをしました。けん玉やクリスマスツリー、輪投げや魚釣りなどを作りました。制作を進めながら、新たなアイデアをどんどん出し、手を止めることなく作品を作る姿に、いつも驚かされます。



### 【第2学年】○町探検に行ってきました

12月17日に学校周辺の施設やお店を見学しました。今回の見学で3回目の町探検ということもあり、進んで質問をしたり、分かったことや聞いたことをすぐにメモしたりする姿が見られました。まとめの学習では、施設やお店の人をはじめとする身近な地域の人達が自分たちの生活を支えていることに気がきました。3回の町探検を通して、子供達の成長を大きく感じることができました。ご協力ありがとうございました。



### 【第3学年】○総合的な学習の時間 かるたが完成しました

これまで、‘高根沢の魅力’をテーマにかるた作りをしていましたが、ついに完成しました！保護者の方をはじめ他学年の友達や教職員など、多くの方からまちの魅力を教えてもらい、完成に至りました。感謝申し上げます。今後は完成したかるたを様々な場所・人へ広めていき、1年間の学習のまとめに入っていきます。自分たちの力で調べたり考えたり、行動に移したりするということ、これから他の場面でも生かして行ってほしいと思います。



### 【第4学年】○社会科校外学習で益子町に行ってきました

12月10日、今年度最後の校外学習で益子町に行ってきました。最初に手びねり体験を行い、各自で茶碗やお皿を作り、個性あふれる作品ができました。2月中旬ぐらいには東小に届く予定です。その後、ろくろの実演を見学したり窯の説明を聞いたりしました。益子陶芸美術館では、旧濱田庄司邸を見学しました。天候にも恵まれて、とてもよい校外学習となりました。



### 【第5学年】○日産自動車工場に行ってきました

5年生最後の校外学習で日産自動車工場に行ってきました。オリエンテーションを受けてから、実際の自動車を作られるまでの工程を見学しました。講師の話に熱心に聞く姿や、自分から質問をする姿から5年生としてどんどん成長していると感じました。6年生に向けてこれからの子供達の成長も楽しみです。



### ○修学旅行準備金について

以前、お話をさせていただいた修学旅行準備金についてお知らせします。

○期日・・・2月7日（金）

詳細に関しては、後日配布させていただきます。準備のほどよろしくお願い致します。



### 【第6学年】

12月12日の親子活動へのご協力、ありがとうございました。楽しそうに調理を進める子供たちの表情が素敵でした。11月から12月にかけては様々な活動がありました。多くの人と触れ合い、体験することで得られるものは大きいと思います。卒業までに様々な体験を重ねて行ってほしいです。



### 《保護者の皆様へ》～子ども110番の家のお願い～

日頃より東小学校児童の安全確保のためご尽力いただきまして、厚く御礼申し上げます。おかげをもちまして、児童は安心して生活することができています。

さて、地域での安全を今後も確保していくためには、「子ども110番の家」の存在は欠かせません。現在、「子ども110番の家」をお引き受けいただいているお宅に、継続依頼のお知らせを送付いたしました。皆様のご家庭におかれましても、新規で110番の家のご協力をいただける場合には、東小学校（担当：教頭）までお知らせください。